

一般質問に八名登壇

五十三年第四回定例会

らかの結論ができるのではないかと思う。

次にサービスエリアは、民間企

業が借りている土地、建物等につけては、県では課税してもさしつかえないということなので、そのようにしたい。

水道課長 道路の共用開始が五

十五年十二月の見込みなので、給水計画及び水道料金については、現在検討中である。

塚原議員 黒内地内に第二守谷小学校及び中央公民館が完成する

と、雨水の排水が問題かと思う。守谷沼までに至る雨水幹線路の早

期実施を願いたい。

町長 二つの公共施設ができる

ことによって、どのような影響ができるかはつきりしないが、排水路

の整備は考えなければならない

と思う。

塚原議員 排水路と同時に、こ

の周辺の水田は荒廃しているので、畑にし、区画整理事業をすべきだ

と思うがどうか。

町長 この地域を基盤整備をする

ということとで検討したが、それ

と思うがどうか。

ができなかつた。今後も地権者と研究して優良な土地利用を考えたい。

奈幡議員 五万、十万都市をめざす本町にも指定救急病院が必要かと思う。現在建設中の病院もあるので積極的に救急指定の申し入れをしていただきたい。

町長 医療体制の整備は、社会福祉の面からも大事なことである。過日も医師会と医療体系について協議した。救急病院の設置は、地区医師会と十分協議し、納得の上

で万全を期したい。

教育長 バザー、廃品回収は、P.T.A.活動の一環として行い、P.T.A.の資金としている。なお、各学校の施設については年々整備しているが、今後も内容の充実については十分な予算処置をして整備したい。



中央公民館完成予想図

次に大型店舗の進出であるが、行政では阻止することはできない。開発によつて人口が増加し講売力がついてくると思う。

石山議員 学校でバザー、あるいは、廃品回収によつて教育費の一部にあてていると聞く。これをどう考えているか。

教育長 バザー、廃品回収は、

P.T.A.活動の一環として行い、P.T.A.の資金としている。なお、各

学校の施設については年々整備しているが、今後も内容の充実につ

いては十分な予算処置をして整備したい。

石山議員 大井沢小学校のプールの排水溝に、地主の了解も得ないで道路の側溝をつけている。その後地主との話し合いは行つたのか。

助役 去る十二月八日、関係地主と再度話し合いを行つて了解を得ている。

石山議員 大井沢小学校のプールの排水溝に、地主の了解も得ないで道路の側溝をつけている。その後地主との話し合いは行つたのか。

助役 去る十二月八日、関係地主と再度話し合いを行つて了解を得ている。

金杉議員 町長の選挙公約について伺いたい。

①商工業の問題で、地元業者と大型業者の仲介の労を町がとることを得ている。

大型業者の仲介の労を町がとることを得ているが、具体的にはどんなことか。

②目の見えない人達のために、暖かい行政を行いたいということだが、これも具体的に。

③現在、お母さん方が交通補導を行つてている。今後この組織を強化するといつてはいるが、具体的にはどういうことか。

町長 出店の条件、あるいは内容について両者協議し、妥協点を見い出すよう行政指導したい。

②については、民生委員協議会

下村議員 小中学校で授業の三割以下しか理解できない児童が、全体の一四%、人数では百数十人いるという報告を得ている。これら生徒に対し何らかの手立てをする考えはないか。

教育長 児童生徒の学力の実態を十分把握して、適切な指導をするようにと常に指導助言をしている。また、一人一人の能力の差、学力の差を多角的にとらえて、個人指導をする必要があるんじやないかという助言もしている。

更に一学級四十五人という定数では、一人一人を十分観察し、能力を上げることはできないので、これを減らすよう文部省へ強く要望している。

下村議員 部落公民館建設の補助金は、昭和四十年に規定ができてから変つてない。補助金の額を願いたい。

教育長 公民館建設補助については、五十万円の最高限度額が規定されているが、当然見直さなければならないと思う。町長の指示を得ながら今後検討したい。

下村議員 私立幼稚園では赤字経営で大きな問題をかかえていると聞く、町は助成等何らかの手立ており、昭和五十四年には何

下村議員 課税について

常磐自動車道の



常磐自動車道に架けられた多くの橋はほぼ完成した

下村議員 交通安全対策について伺いたい。

①自転車の反射板は、自動車が一〇〇メートル先から見えなければならない、というように今回道路法が改正されている。反射板の役割をはたしていないものについてどう考えているか。

浅野議員 交通安全管理について

①自転車の反射板は、自動車が一〇〇メートル先から見えなければならない、というように今回道路法が改正されている。反射板の役割をはたしていないものについてどう考えているか。

石山議員 町内商工業者の育成と大型店舗の進出をどう考えているか。

総務課長 大山幹線の防犯灯にかけてくれるよう要望してほしい。

浅野議員 防犯灯の増設を願いたい。特に大山部落近くの公団内の通学路が暗い。公団で電灯をつけてくれるよう要望してほしい。

石山議員 町内商工業者の育成と大型店舗の進出をどう考えているか。

総務課長 大山幹線の防犯灯について、その他についても十分検討していただきたい。

石山議員 町内商工業者の育成と大型店舗の進出をどう考えているか。

産経課長 商工業者の育成では南北両団地、三井開発の中に町のショッピングセンターを計画し敷地を確保してある。この商業施設の中に、町の業者を優先的に入れてもういたいむね要望している。



守谷、御茶屋下の森林公園予定地

また、法人化されている守谷町社会福祉協議会、ライオンズクラブ等とタイアップして福祉行政を進めたい。

③については、交通安全母の会等を強化し、交通安全について全町民、特にお母さんの方の意識を高めたいと考えている。

金杉議員 学校長の役割について定義があつたら教えていただきたい。

教育長 学校長の服務については、学校教育法の第二十九条第三項に「校長は校務をつかさどり、所屬職員を監督する」と規定している。

校務とは大きく分けて四点ある法令により固有の権限、教育委員会の権限に属する事務を委任されたもの。教育委員会からの職務命令、校長の服務である。

金杉議員 町道六号線から野口部落を結ぶ道路が大分いたんでいる。早急に補修していただきたい。

建設課長 大雨の際に路肩が一部くずれたということで拡幅改良しなければならないが、町道六号

幹線ができた時点で、幅員五メートルの改良工事をしたい。

金杉議員 カドミウム公害の汚染源は、広域の焼却場と思うがどうか。

厚生課長 野木崎下産米に、昨年〇、四PPMを上回るカドミが検出されたので、五十三年産米についても継続して調査している。

その結果十点の中から八点の準汚染米が出た。その後十カ所の土壤を分析中で、そのデーター待ちである。また、煙の影響等も考慮し広域に調査要請し、近く調査に入り確認を得ている。

次に、広域の焼却場が汚染源ではないか、ということだが、ゴミ処理場の創業が四十九年で、それ以前にこの種の調査、土壤の分析は行っていないのではないか。しかし、原因は焼却場にあるのではないか、というねらいをつけて調査しているのは事実である。

岡田議員 十二月二十一日、二十二日四地区で行なわれた町内会長、部落長会議に於て、いくつかの要求項目があるようであるが、これをどう町政に反映するか、また、この内容を広報で知らせる考えはないか。

町長 必要なものについては来年度予算に反影したい。

第二守中・中央公民館の建設計画は

岡田議員 教育関係で次の点をお聞きしたい。

①第二守中の建設計画について
②中央公民館建設について
③高校誘致について

元号法制化って何?

今国会の2月2日に提出された元号法案に対し、野党各党は賛否両様の態度で二分されています。

わが国の元号は1千3百年の歴史と伝統を持っていまます。明治元年一世一元の制が定められ、皇室に関する基本法典ともいいうべき皇室典範に、天皇御一代一つの元号を用い、これをかえないとという大原則が定められました。その後、明治、大正、昭和と元号は続き、今日に至っています。その間、太平洋戦争に敗戦の結果、連合軍の占領下において日本国憲法が制定施行せられ、同時に皇室典範も改正せられ、一世一元の制の規定が削除され、法的根拠がなくなりました。

しかし、一世一元の制度は、当然のこととして何らの不自然も矛盾もなく現在も続けられておりますが、この日本の元号をかえなければならない必要が起こった場合法律上の根拠がないから、昭和を最後に元号が廃絶されることもあり得ます。そこで一世一元の制を法制化し、明確にしておくというものです。

中に敷地を確保し、来年度には建設に着手したい。

町長 近い将来守谷町も人口が増大するので、優先的に建設されるよう県に要請している。なお、高校の敷地については、現在北団地内に四・七ヘクタールの用地を確保してあるが、坪単価が高いので地区外も考えている。

岡田議員 福祉政策の来年度の予算措置について伺いたい。

岡田議員 福祉政策の来年度の予算措置について伺いたい。

総務課長 この会議の内容については、全議員に配付したとおりであるが、質問のほとんどがその場で解答できた。広報の件については今所考えてない。

瀬尾議員 最近野犬による事故が多発している。野犬の徹底駆除を願いたい。

厚生課長 犬の飼い方のモラル問題、良識の問題等、回らん、教育関係では、中央公民館の建設第二守小の整備、第二守中の建設等多くの事業が行われようとしている。そこで、機構改革に対する構想についてお聞きしたい。

岡田議員 公共下水道、都市計画事業がすでに着手され、また、

厚生課長 犬の飼い方のモラル問題、良識の問題等、回らん、教育関係では、中央公民館の建設第二守小の整備、第二守中の建設等多くの事業が行われようとしている。そこで、機構

第一回臨時会(2月7日)

森林公園遊具施設など補正

◎議案第一号 五十三年度一般会計補正予算(第九号)

今回の補正は、国及び県の補助金交付の決定による歳入の補正とそれに伴う歳出の補正で、総額四千六百五十六万円の増額補正です。主な内容は、歳入では農業費関係で予冷庫事業(野菜指定産地近代化事業補助金)九百七十五万円と高能率集団営農事業の県補助転作促進事業補助金六百二十四万円、水田利用再編対策費三百五十万円、合計一千九百五十五万円と、高能率集団営農事業の県補助金二千七百一万円です。

歳出では、議会費で報酬等の不足分三十一万円と、総務費で死亡退職者の特別負担金四百九十八万円。

役場	水海道市役所
役場	役場
役場	藤代町役場
役場	現役
浦安町役場	船橋市役所
役場	明星グランド
役場	立沢市場
役場	利根町役場
役場	静岡県大野小公民館
給食センター	給食センター

10月27日～11月2日 第6回守谷町議会臨時会	11月7日 玉台橋架替促進同盟会総会(議長)
9日 産業経済委員協議会	9日～10日 稲北地方病舎組合研修旅行(議長)
13日 中央公民館、第2守中、県立高等学校建設調査特別委員会	18日 北相馬郡消防ポンプ操法大会(議長)
20日 上水道起工式	22日 議会運営委員会
24日 第7回守谷町議会臨時会	12月4日 建設委員協議会
6日 産業経済委員協議会	9日 議会運営委員会
12日～19日 第4回守谷町議会定例会	19日～20日 議会議員視察研修
21日 競馬馬関係視察(議長ほか)	昭和54年
1月5日 全員協議会	1月5日 守谷町消防出初式(議長)
8日 守谷町建設委員会	10日 建設委員協議会
17日 総務委員協議会	29日 火葬場組合会議(議長、副議長)
29日 産業経済委員協議会	30日 産業経済委員協議会
2月1日 教育厚生委員協議会	10日～11日 交通指導隊視察研修(副議長)
3日 全員協議会	11日 農協婦人部結成式(大久保輝夫)
7日 第1回守谷町議会臨時会	14日 給食運営委員会

円。

衛生費では、保健婦学資貸付金に対する負担金二十万円。

農業費では、歳入に伴いそれぞれ負担金、補助金に計上しました。林業費では、森林公園設置事業による公園内の木製遊具施設工事費三百五十万円。

商工費では、商工会館建設補助金六百万円。教育費では、第二守小の教育施設充実のため、視聴覚備品購入費六百万円などがあります。

◎議案第二号 五十三年度守谷町水道事業会計補正予算(第三号)

今回の補正は、川西地区簡易水道事業の予備井戸工事が、事業認可をや拡大し、両国漁業暫定協定の一年延長などで妥結した。アラビアでのOPEC総会で、原油価格を来年一月一日、まず5%、四半期ごとに値上げし年間最終で一四、五%、年平均で一〇%の値上げを決定了。

予算議会は三月八日から予定

昭和五十四年度の予算を中心とする第一回定期会は、来たる三月八日から約二週間の予定で開催されます。

日程等についてはまだ確定しておりませんので、傍聴される方は事務局でお確かめください。

八局一四四一番内線五六番

可を得ることができませんでしたので、起債額の一千八百万円、一般会計補助金二百七万円の補正減です。

また、水道事業管理本館の建設に対し、日本住宅公団の了解を得たため、五十三年度、五十四年度の二ヵ年継続事業として、総額二億五千六百九十万円の補正増です。

内政ハイライト ニュース

十億円と決定。

(11日) 臨時閣議で五十四年度予算政府案が決定。外務省中南米局新設も決まった。財投は大

蔵原案より三千九百億円増加。で、元号法案を政府案どおり国会に提出すると了承。

(18日) 自民党、内閣部会など

会に提出すると了承。

(19日) 政府は閣議で、ダグラス、グラマン事件を捜査するため、法務省、米司法省間で司法取り決めを結ぶことを決定。

(22日) 八七通常国会開幕。ロッキード問題調査特別委は存続が決定。

(24日) 自民党税制調査会、土地譲渡の軽い税率をかける分離課税を、現行の二千万円から四千万円まで引き上げるなど、土地税制の大規模緩和決定。ガソリン税は二五%引き上げ決定。

(25日) 自民党税制調査会、一般消費税を五十五年一月から導入と決定。同党税制大綱で五十五年度中に導入と後退(26日)

(26日) 公務員共済年金制度の改正案で、年金の官民格差是正支給開始を五十五歳から六十歳に引き上げなどがまとまりました。

(30日) 大蔵省、地方自治体などへの補助金千三百億円削減の方針決定

(1月4日) 五十四年度予算大蔵省原案、一般会計三十八兆六千億円、財投十六兆四千三百六

ている。

(信濃毎日新聞)

「教育と文化の町」を宣言。香川県牟礼町は昨年十一月三日、「教育と文化の町」を宣言、あわせて池田町から呼びかけがあり、同町もこれに賛同、今後、産業、文化などの交流を進めていくことにし

町の映画が完成。宮城県志津川町が二年がかりで進めていた十六ミニ映画「目で見るわたしたちの志津川町」がこのほど完成した。カラー、上映時間三十五分。町民に町の現況がよく理解できるよう編集されている。

(四国新聞)

町の映画が完成。宮城県志津川町が二年がかりで進めていた十六ミニ映画「目で見るわたしたちの志津川町」がこのほど完成した。カラーラー、上映時間三十五分。町民に町の現況がよく理解できるよう編集されている。

(四国新聞)

町村トピック ニュース

「おはよう」運動 石川県穴水町は昨年十一月一日から「おはよう」運動を町ぐるみで展開している。

この運動は、毎朝の「おはよう」の一声によって互いに温かい人間関係を結び、青少年の健全な育成や交通事故防止にも役立てようといふもの。

この運動を町ぐるみで展開している。この運動は、毎朝の「おはよう」の一声によって互いに温かい人間関係を結び、青少年の健全な育成や交通事故防止にも役立てようといふもの。

編集後記

▽ 暖冬小雪、穏やかな日が続きます。五十三年度も余すところ一ヶ月になりました。各課局では今最後の追い込みで、庁舎内は残業の名木」を天然記念物に指定した。(いはらき新聞)

▽ 暖冬小雪、穏やかな日が続きます。五十三年度も余すところ一ヶ月になりました。各課局では今最後の追い込みで、庁舎内は残業の名木」を天然記念物に指定した。(いはらき新聞)